



チームワークが一番です!!!

10月28日(日)の《南中PTA親善学年対抗》と11月11日(日)の《市P連親善》と2回のソフトバレーボール大会があり、各クラス代表や南中代表の選手の方々が大活躍する場面が随所に見られました。昨年にも増して盛り上がった南中PTA親善大会では2年部が堂々の2年連続優勝。市P連親善大会では見事なチームワークと驚異的な粘りで3位入賞を果たしました。



『体験型防災教室』を実施

今年度2回目の防災教室が11月8日(木)に実施されました。昨年度から予約していた『地震体験車(県に1台しかないもの)』で各種地震(東日本大震災・日本海中部沖地震・十勝沖地震等)の揺れを実際に体験し、その揺れの激し



さに驚嘆の声をあげる生徒が続出しました。予測不可能な天災の恐ろしさをあらためて感じさせられる貴重な機会となりました。

2018年12月行事予定

日 曜	行 事 等
3 月	学校安全点検日
5 水	第2回進路指導委員会 部活動休止日
6 木	県学習状況調査(1, 2年) 3年実力テスト⑥
11 火	南中学区生徒指導連絡協議会
12 水	ゴスペル教室(6校時) 第3回進路指導委員会 部活動休止日
13 木	新入生体験入学
14 金	学校保健委員会
19 水	12月職員会議 部活動休止日
20 金	ベーシックテスト
24 月	吹奏楽アンサンブルコンテスト
25 火	球技大会 受験生激励(餅つき)会 全校集会 学年集会 大清掃
26 水	冬季休業(~1月13日) 3年学習相談・面接指導(冬休み中)
27 木	学校納金振替日
29 土	年末年始休業 学校閉鎖(~1月3日)
31 日	大晦日

茶道教室がありました

10月25日(木)に櫛田宗和先生と門下生の方々から、体育館を会場に3年生が茶道を教えてくださいました。お茶の作法だけでなく相手に対する「感謝」や「おもてなしの心」など、人として大切なことを学ぶことができました。楽しく貴重な時間をありがとうございました。



《南中生活躍の記録》

- 男鹿地区防犯弁論大会(10/23)
3年 安倍史紀・・・優秀賞
1年 佐々木太靖・・・優良賞
- 男鹿市小中社会科作品展(11/8)
最優秀賞・・・1年 鈴木 凜
優秀賞・・・2年 柏木琉斗 三浦彩夏 1年 船木 凜
優良賞・・・2年 大石百花 小川希空 佐藤佳奈 細井梨央
1年 稲村凧捺姫 竹谷素和
- 秋田魁新報社新聞きりぬきコンクール
佳作・・・1年 鈴木 凜
- 第2回北海道・東北中学校ラグビーフットボール選抜大会U14カテゴリー 優勝・U15カテゴリー 優勝(11/17・18)
※2年生の三浦涼哉君、3年生の三浦健太君・菅原裕也君が活躍しました。



ありがとうございます

★感謝★ 榊地区の蒲生フクエさんから、これまで数回にわたって『手縫いの雑巾』を寄贈していただいております。「役に立ててください。」という有り難い言葉と共に大切にに使わせていただきます。★感謝★